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甘贾尔透露与佐科维会晤30分钟
谈论国内政治动态亦讨论国际政治动态谈论国内政治动态亦讨论国际政治动态

布迪曼与普拉波沃会晤后表示有意加入大印党布迪曼与普拉波沃会晤后表示有意加入大印党 哈斯托：安迪卡有机会成为甘贾尔副座

狗狗爪哇传统婚礼引争议狗狗爪哇传统婚礼引争议 狗主人表达歉意狗主人表达歉意

雅京省府评估免首付房屋计划改为自有经济适用房雅京省府评估免首付房屋计划改为自有经济适用房

左起左起：：甘贾尔与佐科维甘贾尔与佐科维。。

【本报讯】印 尼 斗 争
民 主 党 总 统 候 选 人 甘 贾
尔 透 露 了 与 佐 科 维 总 统
在日惹特区历时 30 分钟
的谈话内容。

甘 贾 尔 与 佐 科 维 在
日惹特区的会晤于 7 月 9
日进行。

7 月 19 日，甘贾尔声
称，会晤中谈论了政治动
态 。 我 曾 数 次 见 过 佐 科

维总统，我最后一次聊天
是几周前在日惹特区，大
约历时 30 分钟。我们讲
述 了 很 多 关 于 当 下 的 政
治 动 态 。 不 仅 是 国 内 政
治，我们也讨论了国际政
治的动态。

甘贾尔坦言，与佐科
维会晤时，获得了一个面
对 即 将 到 来 的 2024 年 总
统

大选的信息。佐科维
不 仅 传 达 了 关 于 竞 选 的
信息，而且在之后也发出
了 信 息 。 不 仅 要 赢 得 竞
选，而且即使在竞争结束
之后，也是要面对种种困
难 。 竞 选 只 是 在 竞 争 者
之间进行的，真正能够实
行才是更大的竞争。

迄 今 为 止 ，没 有 任 何
人 物 出 现 担 任 副 总 统 候

选人与甘贾尔搭档，参加
即 将 到 来 的 2024 年 总 统
大选。

印 尼 斗 争 民 主 党 表
示，有 10 个名字被认为是
甘贾尔的副座人选，其中
包 括 善 迪 亚 卡 、埃 里 克 、
马 福 、阿 古 斯 、里 德 宛 与
巴 苏 基（Basuki Hadimuljo-
no）。

（亮剑）

左起：普拉波沃与布迪曼。

【本报讯】7 月 18 日 ，
在雅加达南区 Kertanegar 大
街的普拉波沃住所，印尼
斗 争 民 主 党 政 治 家 布 迪
曼·苏 贾 特 米 科（Budiman
Sudjatmiko）会 见 了 大 印 尼

行动党的总统候选人普拉
波沃。

这位 1998 年的政治活
动家与普拉波沃的会晤引
起了各界不少猜测，因为
两人的政党是相对立的。

此外，两人的会晤引起了
人们的关注，因为普拉波
沃 是 大 印 尼 行 动 党 推 举
的总统候选人。

7 月 19 日，Charta Poli-
tika 调查机构执行主任尤
纳 尔 多（Yunarto Wijaya）在
其 Twitter 帐 户 上 就 布 迪
曼·苏贾特米科与普拉波
沃的会晤发表评论说，这
次 会 晤 表 明 布 迪 曼 正 式
已脱离印尼斗争民主党，
加入了大印尼行动党。

布 迪 曼 表 示 ，祝 贺
@budimandjatmiko 的 新 政 治
选择，祝福你在新的战场
展 风 采 ；@budimandjatmiko
希望这只是一个暂时的避
难所，而不是在那里抛锚。

与 此 同 时 ，布 迪 曼 也

对普拉波沃对其的支持表
示赞赏。

7 月 18 日 ，布 迪 曼 表
示，我呼吁普拉波沃让我
们继续前进，希望我们能
提供支持，以便像普拉波
沃 这 样 我 国 最 优 秀 的 人
物，不会被其过去的历史
所困扰。

与 此 同 时 ，印 尼 斗 争
民主党理事会主席普安立
即对布迪曼与普拉波沃会
晤作出回应。她并表示，
在这种情况下，印尼斗争
民主党将召唤布迪曼。每
个 人 都 可 以 保 持 联 谊 活
动，在讨论民族和国家的
未 来 时 ，从 来 是 没 有 错
的。

（亮剑）

左起：哈斯托与安迪卡。

【本报讯】7 月 18 日，
印 尼 斗 争 民 主 党 秘 书 长
哈斯托声称，前国军总司
令安迪卡退役将军(Andi-
ka Perkasa）仍然有机会在
2024 年 总 统 选 举 中 成 甘
贾尔的副总统候选人。

安迪卡不仅适合担任
甘 贾 尔 大 选 制 胜 机 制 的
领导者人，而且还有机会
成 为 印 尼 斗 争 民 主 党 推
举 的 副 总 统 候 选 人 。 虽
为一个制胜机制领导人，
然 而 我 们 仍 开 放 机 会 让
安 迪 卡 成 为 副 总 统 候 选
人，安迪卡拥有丰富的经
验。

哈 斯 托 表 示 ，印 尼 斗
争 民 主 党 总 主 席 梅 加 瓦
蒂 尚 未 确 定 甘 贾 尔 的 副
座 人 选 。 安 迪 卡 有 可 能
是梅加瓦蒂手中的 10 名
副 总 统 候 选 人 之 一 。 公
众 自 然 认 为 安 迪 卡 作 为

一个人物，不仅适合作为
梅 加 夫 人 名 单 上 10 名 的
候选人之一，而且还加强
甘贾尔的制胜机制队伍，
这 是 优 于 印 尼 斗 争 民 主
党党员。

哈 斯 托 强 调 说 ，安 迪
卡是一位真正的爱国者，
与 印 尼 斗 争 民 主 党 同 感
一 灵 。 原 因 是 安 迪 卡 是
一 个 努 力 将 建 国 五 项 原
则（潘 渣 西 拉）作 为 一 种
意 识 形 态 的 人 物 ，以 统
一、维护统一的印度尼西
亚共和国的完整性，并为
大 印 度 尼 西 亚 的 进 步 而
斗争。所以，安迪卡以这
样的身份确实，与我们拥
有 良 好 的 关 系 。 公 众 认
为安迪卡立场坚定，建立
组织，有勇气对违法者执
行纪律处分，有良好的绩
效，包括进行国防外交。

（亮剑）

耗资超 2 亿盾的狗狗皇室婚礼。

【本报讯】7 月 14 日 ，
在雅加达北区卡布美丽海
岸（PIK）地 区 ，华 伦 蒂 娜
(Valentina Chandra）和 茵 迪
拉（Indira Ratnasari）拥 有 的
名为 Jojo 和 Luna 的狗狗的
婚礼引起了争议，因为这
场狗狗婚礼以爪哇习俗为
主题。

其中一个批评来自日
惹特区的文化处。

7 月 19 日 ，引 自 日 惹
特 区 文 化 办 公 处 官 方 IG
帐 户 @dinaskebudayaandiy，
日惹特区文化办公处处长
蒂 安（Dian Lakshmi Pratiwi）
声称，我们对举办 Jojo-Lu-
na 皇 室 婚 礼 感 到 非 常 遗
憾，并对在社交媒体上疯
传的 Jojo-Luna 皇室婚礼的
举行表示不满。

蒂 安 指 出 ，传 统 的 婚
礼 仪 式 ，包 括 传 统 仪 式 、
价值和精神，都受到印度
尼西亚共和国 2017 年第 5
号关于文化促进的法律，
以及 2017 年第 3 号关于文
化维护和发展的日惹特区
法规的保护。

蒂 安 表 示 ，一 个 名 为
生命周期仪式的文物：婚
礼程序也于 2017 年被指定
为印度尼西亚非物质文化
遗 产 ，证 书 编 号 为 60073 /
MPK.E/KB/2017。日惹特区
文化办公处认为 Jojo-Luna
的婚礼偏离了规定。日惹
特区文化办公处有义务进
行物理保护行动及其价值
观，当存在导致生命周期
仪式价值和精神退化和扭
曲的偏差时。出于这个原
因，我们努力使该事件不
会重演。

除了日惹特区文化办
公处，不少网友也批评 Jo-
jo-Luna 的皇室婚礼。网友
认 为 ，这 次 活 动 浪 费 金
钱、侮辱文化、亵渎宗教。

对于这场争议狗狗主
人华伦蒂娜和茵迪拉向公
众，以及所有对皇室婚礼
不满的各方表示道歉。

7 月 19 日 ，在 雅 加 达
南区 Pejaten 举行的新闻发
布 会 上 ，华 伦 蒂 娜 表 示 ，
作为活动的组织者，我们
双 方 特 此 为 举 办 Jojo 和

Luna 皇室婚礼在民众中发
生的不安，表示道歉。我
们无意亵渎或不尊重爪哇
文化。我们非常抱歉，并
向爪哇文化活动家和所有
对这一事件感到不满，以
及 受 伤 害 的 人 士 深 表 歉
意。

华 伦 蒂 娜 声 称 ，这 件
事对我和茵迪拉来说都是
一个宝贵的教训。我们表
示道歉，没有丝毫要表示
侮 辱 。 而 且 我 出 生 在 日

惹，不可能践踏自己的祖
国。

华伦蒂娜和茵迪拉也
承诺以后不会再犯类似的
错误。

早 前 媒 体 报 道 ，狗 狗
Jojo 和 Luna 皇室婚礼以努
山 达 拉 为 主 题 的 爪 哇 习
俗，时下已成为社交媒体
上的话题。

据 悉 ，这 场 狗 狗 皇 室
婚礼耗资超过 2 亿盾。

（亮剑）

雅京专区省公共住房和安置办公处代处长蕾特娜
（Retno Sulistiyaningrum）。

【本报讯】雅京专区省
府将评估免首付房屋计划，
该计划由于无法完全为首
都市民提供服务后，现已转
变为自有经济适用房。

7 月 11 日，雅京专区省
公共住房和安置办公处代
处 长 蕾 特 娜（Retno Sulisti-
yaningrum）声称，我们稍后
会再次进行评估。但是作
为职业托管之一的经济适
用房计划，无成为地方收支

预算的负担。免首付房屋
计划与经济适用房不同。

但 是 ，蕾 特 娜 却 没 有
详细解释这两个程序之间
的差异。

蕾 特 娜 表 示 ，这 是 不
同的两个程序，经济适用
房恰恰是一种选择。我们
希望当市民有能力、自立
时，就能拥有有一个自有
公寓。我们为城市提供经
济适用房。

免首付计划也可为简
易出租公寓取代，即供经
济 中 低 端 的 市 民 居 住 。
蕾特娜指出，简易出租公
寓有些所限，因为，这是一
个补贴房子。所以，其实
孵化了简易出租公寓。想
象一下，每个补贴的简易
出租公寓确实是不适宜居
住 了 。 如 果 没 有 解 决 方
案，那又如何呢？这就是
解决方案，即经济适用房。

据 悉 ，雅 京 专 区 代 省
长赫鲁已将免首付住房计
划的名称，更改为低收入
居民的“经济适用房”。

新 名 称 的 实 施 已 于 6
月 20 日 通 过 雅 京 专 区 代
省 的 官 方 社 交 媒 体 帐 户
@dkijakarta 进 行 推 广 。 在
上传的帖子中，雅京专区
省公共住房和安置办公处
为市民提供经济适用房解
决方案。帖子指出，经济
适用房是一种按经济能力
购置的适用房，可以通过

住房所有权信贷计划，为
低收入市民提供房屋购置
融资实施去拥有。

关 于 上 传 的 帖 子 ，蕾
特娜确认，免首付的命名
已更改为经济适用房。

6 月 21 日 ，蕾 特 娜 表
示，这样做是为了增添信
息，表明房屋所有权贷款
的分配，是以雅京专区代
省府的房屋购置融资实施
形式分配的。

据 悉 ，这 次 更 名 是 为
了告知公众，雅京专区代
省府分发免首付的信贷住
房，使人们更容易拥有住
房 。 这 就 像 第 2018 年 第
104 号 关 于 低 收 入 民 众 房
屋购置融资设施的规定。
不仅能以 20%的首付信用
形 式 拥 有 ，还 可 以 提 供
100%的全额付款信贷。这
使 得 市 民 更 容 易 获 得 房
屋，而不必从其他方寻求
信用贷款。

（亮剑）

政府发现抖音S项目进行跨境业务行为

合作社与中小企业部长德登。

【本报讯】7月 12日，在
出席第76届全国合作社日
的一系列庆祝活动后，合作
社与中小企业部长德登声
称，最近在我国发现抖音跨
境企业。这个跨境业务涉嫌
通过抖音S项目进行贸易行
为，其实这个现象首次出现
在英国。

我国的抖音将社交媒
体、跨境商务与在线零售结
合在一起。抖音声称销售的
产品不是国外产品。什么人
说的呢？当我们计划在新冠
肺炎疫情期间为在线中小微
企业制定补贴政策时，所有
电商都无法区分哪些是进口
货，哪些是中小微企业产
品。可以确定的是，只有那
些在线销售的人才是中小微
企业。

所以也不要骗我，首次
出现在英国的抖音S项目电
商有可能使当地的中小微企
业赔钱。原因是，60%的抖
音算法可以改变消费者的行
为，原先是不想购物，结果却
买点东西了。

为了保护消费者，希望
贸易部立即修订关于贸易许
可证、广告、指导和电子贸易
商业行为者监督的 2020 年
第 50号贸易部长条例。预
计，此次修订将使国内产业
和消费者受到保护。我们不
是抵制外国产品，我们有一
个开放的市场。但是我们也
需要保护中小微企业，使它
们的竞争力不会降低。

此前，印尼抖音代表在
一份官方声明中表示，印尼
抖音电商没有出售外国产
品，印尼抖音电商没有进行
跨境业务。

据报道，抖音已经开始
通过Trendy Beat功能在英国
销售自己的产品。此功能销
售 时 下 受 欢 迎 的 产 品 。
Trendy Beat的所有产品都是
从中国发货的。卖家是一家
在新加坡注册的公司，但被
列为抖音母公司字节跳动的
一部分。 S项目本身是一个
内部术语，指的是抖音销售
自己产品的努力。

（亮剑）


